

平成28年度議会報告会を開催しました

6会場で241人が参加

土岐市議会では、平成28年度議会報告会を7月21日から30日にかけて、中学校区を単位に市内6か所で開催しました。今後も開かれた議会を念頭に、皆様への説明責任を十分に果たしてまいります。

○報告内容

- ・新庁舎建設について
- ・総合病院について

主なご意見・ご感想

○新庁舎建設について

- ・事業総額が51億円かかるという話でしたが、完成時には附帯工事で費用が増大することが無いよう、予算は十分に精査を。
- ・市役所庁舎の建て替えは老朽化に伴うものなので必要だと思うが、シンプルかつ機能的になることを願う。
- ・新庁舎は年齢の高い人が行っても分かりやすいところにしてほしい。何をするにもお金はいると思うので良く考えて作ってほしい。親しみやすく使いやすいところに。



▲ ウエルフェア土岐

○総合病院について

- ・総合病院の東濃地域内での役割を明確にしてほしい。
- ・黒字化は何年後を目途にしているか。相当な改革が必要と思うが、市民に見えてくるのはいつ頃か。
- ・地域医療構想としては、各病院が地域住民が困らないように病床機能を役割分担し、病床を減らした稼働も可能か。どのように決定するのか。
- ・総合病院は市民の病院として、地域の開業医と力を合わせて市民の健康のために貢献してほしい。生活習慣病予防や認知症予防など高齢化社会に対応できる医療機関としても守ってほしい。

○その他

- ・市政と市民が議論する貴重な場であるにも関わらず、参加者が少なかった。開催日や場所を変えて行っているのに参加しない人は市政に文句を言ってほしくない。
- ・この場にいられて良かった。他人事としか考えていなかったが、真剣に考えたいと思った。

※行政に対する要望等については、市長に報告し、議会に対する要望等については、今後、協議・検討していきます。

※報告会で皆様からいただいたご意見・ご感想は、ホームページに掲載しています。

アンケート結果

